

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tentang bagaimana Implementasi Aplikasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) Di Kota Pariaman Tahun 2017, dapat disimpulkan bahwa , pelaksanaan Aplikasi Siskeudes berjalan dengan baik, hal ini dikarenakan setiap unsur yang mendukung implementasi kebijakan dapat terlaksana seperti, standar dan tujuan, sumber daya , karakteristik agen pelaksana, komunikasi antara organisasi dan aktivitas pelaksana , dan disposisi pelaksanaan. Meskipun dapat dikatakan berjalan dengan baik bukan berarti pelaksanaan Aplikasi Siskeudes berjalan dengan sempurna tanpa adanya kendala.

Beberapa kendala dalam pelaksanaan Aplikasi Siskeudes antara lain tidak tidak pahaman para bendahara desa mengenai standar dan tujuan pelaksanaan Aplikasi Siskeudes, dan pada faktor sumber daya manusia, bendahara desa sebagai aparatur pelaksana yang mengoperasikan Aplikasi Siskeudes dinilai kurang mampu menguasai Aplikasi Siskeudes tersebut. Untuk menutupi setiap permasalahan tersebut para implementor pelaksana Aplikasi Siskeudes melakukan berbagai inisitif dan improvisasi seperti menciptakan sistim estafet ataupun membuat sebuah grup *Whatsapp* untuk mempermudah kominikasi antar implementor.

Keberhasilan pelaksanaan Aplikasi Siskeudes juga dipengaruhi oleh bagaimana komitmen para implementor kebijakan yang selalu melakukan sosialisasi dan bimbingan teknologi kepada bendahara desa sebagai aparatur yang bertugas mengoperasikan Aplikasi Siskeudes. Aplikasi Siskeudes kedepannya

melalui berbagai pembaharuan diharapkan mampu mengubah seluruh proses pengelolaan keuangan desa di seluruh Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan maka peneliti lakukan maka peneliti merekomendasikan saran sebagai berikut:

1. Perlunya pembaharuan pada Aplikasi Siskeudes agar pelaksanaan Aplikasi Siskeudes kedepannya bisa dioperasikan secara *online*,
2. Perlunya perhatian lebih dalam menyikapi permasalahan keterbatasan sumber daya manusia agar permasalahan keterbatasan sumber daya manusia tidak menjadi permasalahan yang berlarut-larut dalam pengimplementasian sebuah kebijakan berbasis aplikasi komputer,
3. Pelaksanaan Aplikasi Siskeudes di setiap desa di Kota Pariaman diharapkan dapat konsisten sehingga kedepannya pengelolaan keuangan desa di Kota Pariaman semakin membaik,
4. Perlunya pemahaman yang lebih kepada setiap aparatur pelaksana Aplikasi Siskeudes tentang pentingnya tujuan dilaksanakannya Aplikasi Siskeudes ini.

÷